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  Premesso che: 
- il 21 febbraio 2022 la Regione Veneto, insieme ai Comuni di Venezia e 
Verona, gli Enti di Governo del TPL di Venezia e Verona, Trenitalia S.p.A., 
AVM S.p.A., ATV S.r.l., Clearchannel S.p.A., Infrastrutture Venete S.r.l., nonché 
le società Nemo Consulting e Lucian S.r.l. (Open Move) dava avvio alla 
sperimentazione del «biglietto unico integrato tra Venezia e Verona, che 
consentirà l’avvio di un sistema integrato multimodale di trasporto pubblico e la 
conseguente integrazione tariffaria di titoli di viaggio intermodali tra le diverse 
forme di trasporto sull’asse Venezia – Verona» 1; 
- il Piano Regionale dei Trasporti, approvato con DACR n.75 del 14/07/2020, 
individua come risultato atteso «la promozione dell’integrazione tariffaria 
obbligatoria tra i gestori del servizio, in modo da semplificare l’utilizzo del 
trasporto pubblico locale e renderlo un’alternativa ancora più valida ed 
appetibile rispetto al mezzo privato». 
  Considerato che: 
- la Regione Veneto ha ottenuto un finanziamento di 2,3 milioni di euro 
nell'ambito del bando “MaaS4Italy – 7 Territori”, promosso dal Dipartimento per 
la Trasformazione Digitale della Presidenza del Consiglio dei ministri e rivolto 
alle Regioni e alle Province Autonome; 
- successivamente all’ottenimento del finanziamento l’Assessora De Berti ha 
riportato come intento quello di «sviluppare una piattaforma digitale, che 
consentirà di pianificare itinerari scegliendo fra diverse forme di trasporto 
pubblico locale in modo semplice», con l’obiettivo di testare la piattaforma nella 
seconda metà del 2024 2. 
  Considerato, altresì, che: 
- sono sempre maggiori negli ultimi mesi i disagi dovuti a ritardi e 
cancellazioni delle corse ferroviarie, oltre ai già noti limiti del trasporto pubblico 
locale in Veneto; 

 
1 https://www.regione.veneto.it/article-detail?articleId=13530100 
2 https://www.regione.veneto.it/article-detail?articleId=13916921 
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- non risulta alla scrivente che la sperimentazione della citata piattaforma sia 
stata avviata nelle tempistiche preventivate e risulta inoltre che alcuni sindaci 
hanno recentemente sollecitato l’Assessorato sul tema del biglietto unico. 
  La sottoscritta Consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere quali sono allo stato attuale gli aggiornamenti in merito allo sviluppo e 
alle tempistiche relative all’implementazione nella Regione Veneto del biglietto 
unico del trasporto pubblico. 

 


